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     ASSESSORATO AI QUARTIERI 

 
 

QUARTIERE n. 9 - "AL MARE" 
     

 
VERBALE N. IV- ANNO 2021 

 

 
 Il giorno 14.06.2021, alle ore 20.45, si è riunito, presso la Sede del 
Quartiere al Mare, a seguito di avviso scritto, inviato in tempo utile ai 
consiglieri, in seconda convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza MONTANARI ANDREA – Presidente di Quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
 Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 

P BAIARDI ALEX AG PIROTTI BARBARA 

P FARNETI PAOLA P SAMI ARMANDA 

P FERRARO ANTIMO P SCARPELLINI ALBERTO 

A MANFREDI LUIGI AG VALERIANI LUCIANO 

P FABBRI MARCO P ZANOLI ALBA 

P MONTANARI ANDREA P ZONDINI FILIPPO 

P PEDRELLI CRISTINA //  // 
 

P (presente); A (assente); AG (assente giustificato) 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 10 consiglieri dei 
13 assegnati al Consiglio, il Presidente dichiara aperta la seduta. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



ORDINE DEL GIORNO: 
1. Comunicazione del Presidente; 
2. Eventi in programma; 
3. Aggiornamento progetto “Ortando”; 
4. Varie ed eventuali.  
^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 

PRIMO PUNTO 
Il Presidente espone al Consiglio le attività promosse dal Quartiere in 
collaborazione con l’amministrazione comunale, soffermandosi in particolare 
sui temi che riguardano la realizzazione della rotonda di Ruffio, la richiesta di 
cassonetti per lo sfalcio da parte di alcuni cittadini della frazione di Bulgarnò 
e il trasporto scolastico verso la Scuola Media di Calisese. Relazionato il 
Consiglio per i punti espressi, la totalità dei consiglieri presenti chiede di 
incentivare l’amministrazione comunale a fornire un riscontro in tempi brevi 
circa la richiesta di un gruppo di mamme per migliorare il trasporto da 
Macerone verso la scuola media di Calisese. Il Consiglio, all’unanimità, 
incarica il Presidente ad interagire con l’amministrazione comunale al fine di 
fornire un riscontro, si auspica favorevole, alla richiesta citata. 
 
SECONDO PUNTO 
Il Presidente ed il Vice Presidente espongono al Consiglio le fasi che vedono 
coinvolto il Quartiere al Mare circa due eventi in programma presso la Casa 
Rossa. In data 14 luglio sarà la volta della “Giostra di Cesena”. Si tratta di 
una rievocazione storica che ha avuto riconoscimento dalla regione Emilia 
Romagna. 
L’associazione guidata da Danile Molinari intende presentare la giostra e 
attivare delle collaborazioni con i quartieri per coinvolgere la città anche fuori 
dal centro storico. E’ forte la voglia di riportare la giostra fuori dai confini del 
Centro Storico. Si tratta di una manifestazione sostenuta dall’Ente e dai 
contributi dai bandi regionali. 
La Giostra di Cesena medievale fa venire in mente re Artù e i cavalieri. E’ 
una manifestazione che si è sempre svolta tutti gli anni da secoli dal 1465 a 
seguito di una bolla papale al termine della signoria malatestiana (alcune 
tracce in documenti già nel 1316). Per antichità quindi Cesena non teme 
confronto con altre città. Consiste in 2 cavalieri che si scontrano bardati di 
armature (volontari spesso difficili da reperire). Si tratta della più nobile delle 
giostre. Era andata un po’ dimenticata, poi riproposta e dal 2018 si è riusciti a 
fare la giostra con due cavalieri e lancia. Storicamente le giostre erano 
offerte come momenti di festa in grandi occasioni come ad esempio 
nell’inaugurazione di Piazza del Popolo. 
 
In data 16 Luglio sarà invece la volta dell’evento in memoria del Maestro 
Ubaldo Ciccarese, in occasione del 96° anno dalla sua nascita. 
Il Presidente ricorda che il maestro Ubaldo Ciccarese insegnò anche presso 
la scuola di Ruffio, oggi sede del Quartiere al Mare. 
Il Consiglio, all’unanimità, approva la collaborazione per i due eventi indicati. 



 
TERZO PUNTO 
Il Presidente chiede alla Consigliera Farneti di informare il Consiglio in merito 
all’avanzamento del concorso Ortando, di cui la stessa Consigliera è 
referente nominata dal Consiglio di Quartiere. 
Farneti Paola espone ai presenti lo sviluppo organizzativo del progetto che 
vede ad oggi oltre 170 adesioni, di cui ben 13 nel Quartiere al Mare. Espone 
inoltre i passaggi che condurranno alle premiazioni degli ortolani che si 
saranno contraddistinti nella lavorazione degli orti e nella produzione di 
ortaggi. 
Il Consiglio, all’unanimità, ringrazia Paola Farneti per l’impegno profuso e si 
complimenta per i risultati conseguiti in termini di partecipazione. 
  
QUARTO PUNTO 
Nessuno chiede la parola essendo esauriti gli argomenti da trattare. 
^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
 
Non risultando altri argomenti da discutere a seduta è tolta alle ore 22,40 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
     
 
              il Presidente 
         Andrea Montanari 


